



SUPERESTILOS. Nueva York, Dic. 18. Los bailarines Susan Hoga (Izq.) y David Novitz (Der.), lucen ropa de "Supermán" en la gran tienda por departamentos Bloomingdale, durante el fin de semana. En la tienda se encuentra la "Supermán Boutique", que ofrece muchos productos con la insignia de Supermán, desde toallas hasta camisetas.

Consternación Mundial por Alza Precio Petróleo

NUEVA YORK, Dic. 18. (UPI). Los países importadores de petróleo expresaron hoy consternación ante el aumento de precios decidido ayer por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). El Ministro de Economía de Alemania Occidental, Conde Otto Lambsdorff, dijo: "Hay preocupación por el futuro de la economía mundial". Un diario francés comentó:

"Un duro golpe. Es grave". En Tokio, funcionarios de Gobierno expresaron "una profunda preocupación" por el aumento, y la industria petrolera nipona consideraba algunas contramedidas. En Europa hubo unos pocos funcionarios que adoptaron una posición moderada. Uno de ellos fue el Ministro de Presupuesto de Italia, Tommaso Morlini, que dijo que "no debería dramati-

zarse tanto la situación porque el aumento es extremadamente bajo". El Comisionado de Energía del Mercado Común Europeo, Guido Brunner, declaró: "La de-
—Favor pase a la Pág. 60.

Críticas de Occidente Rechaza Secretario OPEP

ABU DHABI (Emiratos Arabes Unidos), diciembre 18 (UPI). El nuevo Secretario General de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), rechazó hoy las críticas occidentales a la decisión de ese organismo de aumentar en 14.5 por ciento los precios del fluido a lo largo del año entrante. El ecuatoriano René Ortiz dijo

que "los países que tienen reservas sobre nuestra decisión deberían comprender que estamos construyendo el futuro de nuestros pueblos". En los países occidentales había un expandido descontento por el volumen del aumento, que resultó el mayor desde que en 1973 y 1974 se cuadruplicaron los precios, afectando gravemente
—Favor pase a la Pág. 56.

Incertidumbre Política en Pláticas Oposición-Somoza

MANAGUA, Dic. 18. (AP). Las negociaciones entre el Gobierno y la oposición sobre un plebiscito que determinará la presencia del Presidente Anastasio Somoza en el Poder, continúan hoy en medio de una incertidumbre política, con nuevos capturados y ataques armados por parte de rebeldes sandinistas.

En la reunión del sábado se discutió la mecánica de las negociaciones en donde se establecieron los puntos siguientes: Objeto de la consulta (plebiscito); Consecuencias del resultado, condiciones y garantías y mecánica de la consulta. Sin embargo, ninguna fuente de la oposición o del Gobierno, quisieron revelar si se llegó o no a los primeros acuerdos.

Las conversaciones entre el Frente Amplio Opositor (FAO), el Partido de Gobierno, el Liberal Nacionalista, comenzaron el sábado pasado, después de decretarse una amnistía para prisioneros y exiliados políticos nicaragüenses.

El plebiscito fue propuesto por una comisión mediadora internacional, después de una insurrección armada en septiembre en cinco de las principales
—Favor pase a la Pág. 60.

Nuevo Sistema Monetario Aprueban Países Europeos

BRUSELAS, diciembre 18 (UPI). Preocupados por el aumento del precio del petróleo y por una nueva caída del dólar, los Ministros de Economía de los Países miembros del Mercado Común Europeo (MCE) aprobaron hoy el proyecto definitivo de un nuevo Sistema Monetario que entrará en vigencia el primero de enero. Un vocero del organismo anunció que el aumento del precio del petróleo anunciado ayer por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), "confirmó la teoría"

de que las naciones de Europa Occidental deben unir sus economías para defenderse de las influencias desestabilizadoras exteriores. El vocero añadió que el Sistema Monetario Europeo (SME) fue creado "para unir a nuestras divisas en un campo de estabilidad monetaria. Este aumento del precio del petróleo y la nueva baja del dólar confirman que teníamos razón". Ocho países del MCE —Bélgica, Francia, Luxemburgo, Holanda, Alemania Occidental, Di-
—Favor pase a la Pág. 62.

"Los Doce" Rechazan las Negociaciones con Somoza

MANAGUA, diciembre 18. (Por Filadelfo Martínez, de ACAN-EFE). "Los doce", demandaron hoy lunes que el Gobierno norteamericano ponga fin a todas sus maniobras internacionales para neutralizar a los nicaragüenses que luchan contra el régimen del Presidente Anastasio Somoza. Siete de la docena de billgerantes opositores al Gobierno actual de este país centroamericano, en conferencia de prensa ofrecida en "La Casa del Periodista" local, denunciaron que

el Gobierno de los Estados Unidos "está presionando a gobiernos latinoamericanos". El grupo que abandonó el domingo la Embajada de México, donde se hallaban refugiados desde octubre pasado, explicó que "esas presiones norteamericanas se encaminan a neutralizar la solidaridad que muchos pueblos están brindando a la lucha por la liberación de nuestra Patria".
Subrayaron que los nicara-
—Favor pase a la Pág. 57.

Comité Militar Argentino Trata de Nuevo la Crisis con Chile

BUENOS AIRES, Dic. 18. (UPI). El máximo órgano del Gobierno Militar argentino, el Comité de Estado, trató hoy nuevamente el litigio de fronteras australes con Chile en procura de definir los próximos pasos de la Argentina en la antigua disputa. El organismo está constituido por el Presidente Jorge Rafael Videla y los comandantes del ejército, general Roberto Viola; de la armada, almirante Armando Lambruschini, y de la fuerza aérea, brigadier Orlando Agosti. Viola, por su parte, ofrecerá mañana una conferencia de prensa en la sede del comando en Jefe del Ejército, en la que se

descuenta que el tema central será la cuestión limítrofe con Chile, que parece haber perdido tensión durante el fin de semana tras un endurecimiento en los días previos. En círculos castrenses, por otra parte, se afirmó que el alto jefe militar tiene el propósito de celebrar la navidad en la región patagónica, donde tienen su asiento varias bases militares del ejército. En el extremo sur de la patagonia, amplio territorio austral argentino lindero con Chile, se centra la disputa de límites. El conflicto adquirió matices de gravedad la semana pasada y
—Favor pase a la Pág. 56.



REPARAN CALLE POR NAVIDAD. Bethlehem, Dic. 18. Trabajadores arreglan el pavimento en la Plaza Manger de Bethlehem, para las Fiestas de Navidad. Al fondo la Iglesia de la Natividad, donde Cristo nació.

E.U. Rechaza una Invitación de Chile

WASHINGTON, Dic. 18 (UPI). — Estados Unidos rechazó hoy una invitación de Chile para enviar un pequeño número de observadores militares norteamericanos a su tensa frontera sur con la Argentina. Un vocero del Departamento de Estado, Tom Reston, dijo hoy al ser consultado que con respecto a la invitación hecha por el Gobierno chileno para enviar observadores militares norteamericanos a la región fronteriza en disputa que "Estados Unidos no enviará observadores milita-
—Favor pase a la Pág. 62.

Víctima de Atentado Secretario de la Presidencia de Nicaragua

MANAGUA, Dic. 18. (AP). El Secretario de la Presidencia Edgar Solano Luna, fue víctima de un atentado ayer en el Barrio indígena de Monimbo, en Masaya, 27 kilómetros al sureste de Managua, pero salió ileso, según dijo hoy el Gobierno. Un vocero de la Secretaría de Información y Prensa de la Presidencia, dijo que en el atentado murió el chofer de Solano Luna, identificado como Humberto Martínez. El vocero agregó que Solano Luna se encontraba repartiendo juguetes entre los niños pobres de Monimbo, cuando personas desconocidas dispararon en su
—Favor pase a la Pág. 101